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COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 15/03/2019 

         L’anno duemiladiciannove, il giorno quindici del mese di marzo in Palermo, nella Sala Consiliare 

della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. n. 155475 del 26/02/2019 ai sensi delle vigenti 

norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.G. 

Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. Partecipa in qualità di Segretario l’Istruttore 

Amministrativo Maria Calogera Grasso, coadiuvata, nella funzione di verbalizzante dal Sig. Mario 

Sapienza Istruttore Amministrativo dell’U.O. 3 Organi Istituzionali. 

Alle ore 09:41 il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del quale 

risultano essere assenti i Conss.  Buonpasso, Ruggiero ed il V.P. Schiera.  

Il Presidente verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e nomina scrutatori i 

Conss.  Di Vincenti, Buccola e Sinopoli con l’approvazione del Consiglio. 

Il Presidente comunica ai presenti che dovrà lasciare i lavori per partecipare alla riunione dei 

Comitati Educativi, indetta dall’Assessore Mattina, che si terrà in data odierna in Via Garibaldi presso la 

sede dell’Assessorato ed alle ore 09:42 esce.  

Alla medesima ora entrano il Cons. Ruggiero ed il V. P. Schiera che assume la direzione dei 

lavori, quindi chiede al l Segretario di dare lettura del verbale della seduta del giorno precedente.  

Il Segretario – Legge il verbale. 

Alle ore 09:45, durante la lettura del verbale, entra il Cons. Buonpasso. 

Il Presidente f.f. scorre l’ordine del giorno e pone in discussione la mozione al punto 7/a, 

precedentemente accantonata, avente per oggetto: “Cambio del senso di marcia in Via Aurelio Drago” 

prot. 2326, a firma del Cons. Di Vincenti. 

Il Segretario – Legge la mozione. 

Il Cons. Di Vincenti – Asserisce che la mozione è stata in precedenza accantonata per le perplessità 

manifestate dai Consiglieri. Ribadisce che la suddetta mozione era scaturita dalle lamentele dei cittadini 

residenti, relativamente alle criticità dovute al traffico notevole in Via Arcoleo. Lo stesso si era fatto carico 

di interpellare personalmente i residenti per capire se fossero d’accordo al cambio. Dal suddetto sondaggio è 

emerso che i residenti ritengono più utile lasciare invariato il senso di marcia. Pertanto dichiara di ritirare la 

mozione. 

Alle ore 09:57 – Esce il Cons. Buccola. 

Il Cons. Tuzzolino – Plaude al comportamento del Collega Di Vincenti per l’apertura mentale e per il 

senso civico dimostrato nei confronti dei cittadini ed invita i Colleghi Consiglieri ad assumere lo stesso 

atteggiamento. 

Il Presidente f.f. - Chiede se vi siano comunicazioni. 

Il Cons. Lupo – Chiede che vengano reiterate le note per sollecitare la rimozione di rifiuti 

ingombranti, a tutt’oggi ancora non ritirati, presenti in Via Altofonte all’altezza del civico 120/E e sempre in 

Via Altofonte all’angolo con la Strada Vicinale Badame.  

Alle ore 10:01, in assenza di ulteriori comunicazioni, il Presidente f.f. chiude la seduta per 

permettere ai Consiglieri di partecipare alla riunione dei Comitati Educativi. 

  

       F.to il Segretario              F.to il Presidente f.f.  

Istruttore Amministrativo                  Alessandro Schiera          

  Maria Calogera Grasso 
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